

現在、県内で新型コロナウイルス感染症の感染が急速に拡大しており、本日の県内の新規感染者数は429人と発表されました。

本市においても、年末以降、毎日のように感染者の方が確認されており、本日は5人の感染が発表されました。

今回の感染は、これまでの2倍から3倍のスピードで拡大しており、本市でも、今後、急速に感染が拡大するおそれがあります。

市民の皆様には、これまでも感染防止対策にご協力を頂いているところですが、マスク・手洗い・三密を避けるなどの基本的な感染防止対策に加えて、次の4点についてご協力をいただきますようお願いいたします。

一つ目は、外出機会をできるだけ減らしてください。

二つ目は、まん防に指定されている地域とは、やむをえない場合を除いて、できるだけ往来しないようにしてください。

三つめは、体調がすぐれない場合は学校や仕事に出かけず、すぐに医療機関に相談してください。

四つ目は、少しでも不安があれば、積極的にPCR検査を受けてください。みよしまちづくりセンターでは、毎日無料検査を実施しています。事前予約してください。

不安を感じる方もおられると思いますが、ワクチンを2回接種している方は、重症化しにくいという傾向も見られます。

市では、感染拡大防止に全力で取り組むとともに、3回目のワクチン摂取についても進めているところです。

感染の拡大をできるだけ抑えるため、引き続き、市民の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

令和4年1月7日

三次市長 福岡 誠志